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2012年度第８回運営委員会報告 

８月１２日(日)10：00～12：00 柳泉園 
(１)川路会長 
 ① 7中の草取りの協力依頼がきている。 
  ・各登録団体１名以上の参加をお願いしたい。  

・日時；8月25日。7：00～8：30 
 ② 各クラブで合宿に行く際には、熱中症対策を万全にして、充

実した合宿を行ってほしい。 
 
(２)小武海副会長…特にありません。 
 
(３)斉藤副会長 
 ① 柳杯、ご協力ありがとうございました。 

・進行がスムーズで早めに終えることができた。 
 ②柳杯のアンケート回収、ご協力ありがとうございました。 
  ・これから集計し、結果は9月末にまとまる予定。 
 
(４)西村技術部長…欠席 
 
(５)濱野広報部長 
 ・ホームページのクラブ紹介を更新したい。各クラブ会長はクラ

ブ紹介文を作成して欲しい。 
(６)野口会計部長…７月次会計報告 
 
(７)永倉コート取り部長…欠席 
  ・早朝のコート調整は当日行う。(伝言) 
 
(８)松原事務局長 
 ① 8/15のナイターはABC；ガット未記載⇒確保されている。 
 ② 40周年記念誌と記念イベントについて検討してほしい。 
   ・40周年実行委員を各クラブ2名選出して欲しい。 
③ 来年度新入会員向けオリエンテーション 
  11月4日(日)18：00～21：00；スポーツセンター大会議室 

 ④ 恩多コートのロッカーを購入し設置した。風で倒れないよう
にロープで固定した。予備のロープは、ロッカーの中に入って
いる。不具合を見つけた時は、連絡してほしい。 

 
 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 

http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

【検討事項】 
① ７中草取りについて 
 ・技術部から5名、各クラブから１名以上の参加をお願いしたい。 
 ・技術部、各クラブで参加要請をお願いしたい。 
 ・草取りの草収納袋と軍手は、事務局で用意する。 
② 年末のコート確保について 
 ・年末のコートを確保するため、市のコートを予約できるか確認   
  し、確保する方向で予約を検討する。 
③ 40周年記念誌について(大竹事務局次長提案) 
 ・記念誌に記念イベントの様子を掲載するか検討してほしい。 
  ⇒イベント内容が掲載された方が良いので、記念イベントの内

容を掲載する。 
 ・原稿を誰に依頼するか検討してほしい。 
  ⇒市民テの活動を知ってもらうためにも、30年記念誌と同程度

の方々に依頼する。 
 ・掲載内容は、記念誌実行委員会に一任する。 
 
④ 40周年記念イベントについて 

⇒年間の中で大きなイベントが増えるので、 
来年度の柳杯とコラボレーションした形で行う。 

  Ex.「40周年記念柳杯」等とする。 
 
 (９)各クラブより…合宿情報 
・萩山クラブ…８／２５・２６；山中湖 
・青葉クラブ…８／２５・２６；山中湖リゾートイン愛 
・栄＆美住クラブ合同合宿…８／１８・１９群馬川場村ぺ高鳥 
・諏訪クラブ…11/23,24；サンピア沼津 
☆合宿のシーズンです。みんなで参加して盛り上げましょう！ 
 
☆☆市民テ忘年会☆☆ ≪美住クラブからお願い≫  
・忘年会；12月1日(土)、会場；現在未定 
・市民テ忘年会を盛り上げるために、ゲーム大会を行うことにしま
した。そこで、皆さんに景品のご協力をお願いします。家庭で眠
っています未使用の品物で、忘年会の景品にしても良いと思われ
るものがありましたら、是非拠出をお願いします。 

 ・回収場所；久米川コート 
 ・回収日時；９月,10月の土日、12:00～17:00 
 ・回収者；土屋,井上,黒岩,斎藤,田中,西村,山田,横井 
 ※回収日にコートに上記の者がおりましたら、手渡しでお願いい
たします。その際、一応内容をお伺いします。 

①各クラブナイター練習会  ・萩山クラブ…９/２９(土)17：00～21：00；ＡＢＣ ・青葉クラブ…なし 
 ・栄クラブ…９/15(土)17：00～19：00；ＡＢ、19：00～21：00；Ｃ  ・諏訪クラブ…９/８(土)19～21；ＡＢ 
 ・美住クラブ…なし 
③秋季大会日程 ◎9/9(日)ミックスダブルスA ◎16日(日)ミックスダブルスB ◎17日(祝)男子ダブルスＢ・男子ベテランダブルス 

        ◎22日(祝)男子ダブルスA ◎23日(日)女子ダブルスＢ,女子ベテランダブルス ◎30日(日)女子ダブルスA   

◎10/14日(日)男子シングルスＢ・男子ベテランシングルス ◎21(日）男子シングルスA  

◎28日(日)女子シングルスAB （大会予備日 11／3・4・11） 

④運営委員会は開放されております。自由に参加出来ます。 ９月開催日：９月２日(日) AM10:00〜12：00・柳泉園２F洋室にて 

９月 １(土) ２(日) ８(土) ９(日) １５(土) １６(日) １７（月） ２２(土) ２３(日) ２９(土) 30(日) 

7-9   ABCD    ABCD      ABCＥ  

8-9   １２３      ３ １２３ １２３ ２３    

9-11 ２３ １２３ １２４  １２３４ ５ ３４５ ４ １３５ 12345  

11-13 ２ １２３５ １２３５  １２３４ ２ ３ ２５ １２４５ １２３５  

13-15 １２３ １２４５ １２３  １２３４ １２４５ １４５ ５ １４５ １２４５  

15-17 12345 12345 12345  １３４５ １２３５ 12345 ３４５ １５ １２４５  

17-18 １２３ １２３ １２３  １２３ １２３ １２３ １２３ １２３ １２３  

※7～9 時の早朝コートは、当日調整あり。 

☆ナイター練習会 

◎恩多コート 

◎19：00～21：00 

・9/5；AC 

・9/12；ABC 

・9/19：B 

・9/26；ABC 



 

 

 

 

 

 

 

テ ニ ス と 私   
 

            諏訪クラブ  谷田部 典子 

 

昨年入会しました諏訪クラブの谷田部です。（がちがちのテニス初心者です！） 

20 歳代の頃に「テニスをしてみたいな」と思った事が有りましたが、その時に一歩踏み出せずに 

そのままとなり３０年以上経ってはじめる事が出来ました。市民テの初心者コースのスクールに入 

りたかったのですが、「まったく始めてラケットを握る状態で参加したら、他のスクール生について 

行けずに途中で辞めるようになってしまう！」との主人の忠告で、まずは入会前に主人がコーチと 

なり練習を始めました。テニスコートで同じ事を何度も主人に注意されても思うようにボールに反 

応できずに、「５０過ぎてから始めてテニスをするのは無理かも」何度か諦めそうにもなりましたが、 

「やっぱりテニスが出来るようになりたい！」と練習を続けました。昨年の１月から入会し、毎週日 

曜日の初心者スクールに参加するのが嬉しく楽しみとなりました。（自宅から久米川コートまで徒歩 

３分と近いので、スクールは休まないと決心しました。） 

昨年のスクール生は２０歳位の方から私が最高年齢だったかと。練習前のウォーミングアップでコートを２周ランニングしただけで息

が上がったり、ミニテニスをしても隣にボールが飛んでしまい他の方にご迷惑をかけたりしながら一年が過ぎました。スクールも２年目

となり、今年は思い切って本井教室にも参加しました。「途中で辞めない・休まない！」この気持ちだけでは上達はしませんが、「一度で

も多く練習すれば５年後・１０年後は今よりは少しは上手になっている！かも？」という目標でこれからも頑張って続けて行きたいと思

っています。 

暑い夏や、寒い冬でも日曜日の朝８時３０分からご指導してくださる技術部のコーチの皆様には本当に感謝しています。 

今後とも宜しくお願いします。 

 

  

             諏訪クラブ  阿部 修 
 

昨年入会しました諏訪クラブの阿部です。 

家でゴロゴロしてたら、見事にブクブク太り、歩いても息がきれる状態で、 

「なんか運動しなきゃ」と思ってた頃に、青葉クラブの岩切さんに「市民テ」をご紹介いただき、入 

会しました。早く人を覚えるには、スクールみたいな機会に参加したほうが良いと思い「初級コース」 

でレッスンを受けています。一年目はウォーミングアップで「コート一周を軽く走ってください」と 

言われても、これが走れない。足首を持って伸ばしてください」と言われても、体が硬くて足首が持 

てない。金網につかまってやっと足首を持ってもグラグラして立っていられない。練習途中に疲れて 

ベンチに座り込む。初級コースが終わりベンチに座ると体が固まり「あらら、こりゃまずい、動けな 

い」の状態でした。自分は体力不足でテニスは続けられないかもなぁ…と思っていたら技術部のコー 

チの人達は、こんな体力不足の「オジサン」を、「大丈夫ですか？」「無理しなくていいですよ」といつも声をかけてくれ、数少ない良い
ところを探してほめてくれる(これが結構オジサンでもうれしい)。単純な私はこれで、「来週も頑張るぞ！」の気持ちがたもてたかも…デ
ス。 

初級コース以外での練習では両手バックハンドストロークで空振りが多く、見るに見かねた大先輩、初級仲間が「球出し」「ミニストロ
ーク」と練習に付き合ってくれ、ジュニアの子に両手バックの振り方を教わったりと、年齢に関係なく、所属クラブも関係なく、市民テ
の人達にお世話になり、今もお世話になりっぱなしですが「楽しく」テニスができています。市民テのモットー“One for all, and all for one”
(「一人は全員のために、全員は一人のために」)は本当に実践されているんだ！と実感しています。 

還暦を迎えた２年目の今年も、相変わらず皆様にお世話になっていますが、「いつかは自分も、誰かの為に少しでもいいから何か出来れ
ばいいな」と思っています。今後ともよろしくおねがいします。 

 

 

【ガット９月号編集 諏訪クラブ   佐藤、阿部】 

 

 

柳杯大会模様！ 川路会長挨拶、実行委員の皆さん、大会の様子 

 

 

    

 
 

 


